

DICEN que...

“ Falta dar un paso importante hacia una visión del envejecimiento digno, activo y saludable que propone el Gobierno, que nos permita trabajar en la elaboración de una política nacional de envejecimiento”.

Janine Albarrán, coordinadora regional del Senama



“ Lo que acordamos es una mesa de trabajo que vamos a convocar del Gobierno Regional para abordar los proyectos de salud de los hospitales y también los proyectos de salud que tiene cada una de las comunas que participaron de la reunión con Salud”.

Sergio Giacaman, gobernador regional, por construcción de hospitales y reunión con ministra

“ La mayoría de los casos (de hepatitis A) son ambulatorios, pero hemos tenido tres a cuatro casos hasta en la UCI. Y una parte, que debe ser como el 10% o el 15% del total, se hospitalizan”.

Paz Macaya, jefa de la Unidad de Epidemiología de Las Higueras